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Ato do 0]. (primeiro) Reuniõo ordinório do cômoro Munlcipol de sõo Golordo

reolizodo no dlo 15 (quinze) de Fevereiro de 20] 6 (dois mil e dezesseis) às

l9h30min (dezenove horos e trinlo minulos), no sede do Cômoro, o Proço SÕo

Sebosliõo. n". 45. nesto cidode. onde se reunirom sob o Presidêncio do vereodor

cloudionor Anicésio dos Sontos, os senhores vereodores: Adriono leonel de

Androde, célio Mortins dos Reis, Genésio Mortins Neto, Gilberto de oliveiro

Côndido, Gilmor Anlônio de Corvolho, José Geroldo Vieiro, Morcilon loci

Rodrigues, Morio Modoleno Lopes Queiroz, Mouri lgnócio de Morois Silvo, Odoir

Mussi, Ricordo Nunes e Voldivino Honorolo de Oliveiro. Hovendo nÚmero

regimentol, em nome de Deus, o senhor Presidente declorou oberlo o Primeiro

Reuniõo Ordlnório do ono de 20ló. No ordem, foi onunciodo o leíturo do oto do

02" (segundo) ReuniÕo Extroordinório ocorrido no dio 27 de joneiro de 201ó-

Vereodor Célio solicitou o dispenso do leíturo do oto. Seu pedido foi ocotodo de

pronto pelo senhor presidenle, que em seguido o colocou em voloçôo,

obtendo oprovoÇõo por 12 voios. A oto, porlonto foi declorodo oprovodo, sem

ressolvos nos termos do orfigo 35 do Regimento lnterno. No ordem, possou-se à

IEITURA DAS CORRESPoN DÊNCIAS: Cortõo de cumprimenlos pelo início do novo

geslôo do Meso Direloro 2016: Cômoro Municipol de Potrocínio . E-moil: Cômoro

Municipol de Ubertôndio (leituro). OÍício 005/201ó: CÔmoro Municipol de Tiros.

Ofício: Prefeíturo de Uberobo. Oticio O82/2O'16: Cômoro Municipol de Cormo do

Poronoíbo. Em seguido, foi reolizodo o APRESENTACÃo DE PROJEToS DE [ElS:

PROJETO DE LEI No 02 DE 05 DE FEVEREIRO DE 2016 qve " Aulorizo o concessôo de

subvençôo socio/ ds enÍidodes que menciono e dó oulros providêncios. "

PROJETO DE IEI NO 03, DE 12 DE FEVEREIRO DE 2016 qUE ,,AiÍETO O LEi

Comp/emenfor 92 de 1511212009, com o ocréscimo do ort. 25-A e seus

disposiÍivos, inslituindo o regime poro reduçõo ou exÍensõo de jornodo como

remuneroçõo proporcionol oo vencimento bósíco." PROJETO DE [El No 04, DE 12

DE FEVEREIRO DE 2016 que "/nsÍilui o quodro de esÍogiórios poro os esÍudonÍes

universiÍórios e em nível médío de formoçõo técníco do odminisÍroçdo municipol

de Sôo GoÍordo, fixo os respeclivos remuneroções e dó oulros providêncios. " No

ordem, possou-se à EtElcÃo DAS coMlssÕEs PERMANENTES DA CÂMARA
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npnrseutncÃo. orscussÃo E voTAcÃo DE PEDtDos r pnovroÊHctnS: Pedido

de Providêncio 03/2016, de outorio do vereodor Genésio, que soliciio oo órgÕo

competente do Executivo Municipol que providencie o colocoçôo de duos

plocos de porodo de ônibus em frente à ontigo Brosilvo nos dois sentidos do vio.

Pedido de Providêncio 04/2016, de outorio do vereodor Genésio, que solicito oo

órgõo competente do executivo municipol que providencie o limpezo do lote

locolizodo no Ruo C n" 223, que fico no porte de boixo do Poslo de SoÚde em

construçôo no Boirro Sonto Teresinho. Pedido de Providêncio 05/2O16, de outorio

do vereodor Mourí e demois vereodores, que solicitqm que o órgôo competente

do Executivo Municipol intensifi e oindo mois o trobolho combote oo
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comissões Permonentes do CÔmoro Municipol de sÕo GoÍordo poro o ono de

201ó, nomeondo como escrutinodores poro reolizor o votoçÕo secreto, os

vereodores Genésio Mortins Neto e Mouri lgnócio de Morois Silvo. os

escruÍinodores derom início à votoçÔo dos comissões, opresentondo o urno

vozio o todos os presentes e conferindo os 13 (treze) cédulos de votoçôo

correspondentes o codo um dos l3 (treze) vereodores. No sequêncio forom

opresentodos os condidotos o compor codo comissõo e deu-se início à

votoçÕo. Os escrutinodores opós opuror os votos constotorom o seguinte

resultodo: por unonimidode os três chopos forom oprovodos, totolizondo l3

votos fovoróveis, o sober: Comissõo de Fiscolizoçdo Finonceiro e Orçomentório.

composto pelos vereodores: Mouri lgnócio de Morois Silvo, Gilberto de Oliveiro e

Odoir Mussr,' Comissõo de Serviços Públicos Municipois, composto pelos

vereodores: Votdivino Honoroto de Olíveio, Célio Mortins dos Reis e Adriano

Leone/ de Androde e o Comissõo de Legisloçôo, Jusliço e Redoçôo composto

pelos vereodores'. Morío Modoleno Brosileio Lopes Queiroz Genésio Modins NeÍo

e Morcilon Loci Rodrigues. O §enhor presidenle onunciou que os membÍos dos

Comissões Permonentes de 20'16 sõo: Comissõo de Fiscolizocôo Finonceiro e

Orcomenlório: Mouri lgnócio de Morois Silvo, Gilberto de Oliveiro CÔndido e

Odoir Mussi; Comissõo de leqislocõo. Justico ê Redocôo: Morio Modoleno

Brosileiro Lopes Queiroz, Genésio Mortins Neto, Morcilon Loci Rodrigues e

Comissôo de Servicos PÚblicos Municipois: Voldivino Honoroto de Oliveiro, Célio

Mortins dos Reis, Adriono Leonel de Androde. No ordem, possou-se à

W



€a.r*"* %fu
mosquito do dengue e prevençôo. Juslificolivo: é pÚblico e notório o grovidode

do situoçõo de sÕo Gotordo que registro número crescente e olormonte de

cosos de dengue. A intensificoçõo do irobolho do vigilôncio Sonitório oo

combote oo mosquito do dengue e prevençÕo possibilitoró moior engojomento

do comunidode que preciso se conscientizor de seu importonte popel poro

diminuir os riscos à soÚde pÚblico de nosso cidode. Pedido de Providêncio

0612016, de outorio do vereodor Adriono, que solicito que o órgõo compeiente

do Execulivo Municipol construo golerio de rede pluviol de no mínimo 2 metros x

2,5 metros no Avenido Hermenegildo José de Oliveiro oo lodo do Constru

Guordo. Pedido de Providêncio 07 /2O16, de outorio do vereodor Voldivino, que

solicito que o Executivo Municipol providencie o instoloçÔo e reporo de

iluminoçôo no Rodoviório deste Município. Pedido de Providêncio 08/2016, de

ouiorio do vereodor Genésio, que solicito que o órgõo competente do

Executivo Municipol providencie o substiiuiçÕo dos lÔmpodos queimodos no

rodoviório. Pedido de Providêncio 09 /2016, de outorio do vereodor Célio, que

solicito que o Executivo Municipol providencie o continuoçÕo do obro do Poslo

de Soúde do Boirro Toquoril que estÓ porolisodo. Pedido de Providêncio 10/2016

de outorio do vereodoro Morio Modoleno, que solicito que o poder Executivo

Municipol oumente o número de ogenÍes de soÚde no município de Sõo

Gotordo. Em seguido, o senhor presidenle colocou os pedidos de providêncios

em discussÕo. Vereodor Célio expôs que seu Pedido de Providêncio 09 /20'16

obordo o Posto de Soúde do Boino Toquoril, e solicitou explicoçÕes do

odministroçôo, pois, o metode que foi jó foi construído estó sendo destruído.

Além disso, o construçÕo obondonodo Íornou-se ponio de vendo e uso de

drogos, ossim como de prosiituiçôo. O senhor presidenle ocotou prontomente

seu pedido e solicitou que Íosse enviodo ofício pedindo esclorecimentos oo

executivo. No ordem, o senhor presidente submeteu os pedidos de providêncio

o votoçõo, obtendo o oprovoçõo de iodos por 12 votos. Em seguido, possou-se

à APRESENTACÃO, APRECIACÃO E VOTACÃo DE CALENDÁRIo DAS REUNIÕES

oRDINÁRIAS PARA o ANo DE 2016: A proposto de colendório opresentodo foi

posto em oprecioçÕo e em votoÇÕo, obtendo oprovoÇÕo por l2 votos.

Vereodor Genéslo solicitou oo senhor presidenie que subm ess op lenóri seu
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pedido poro que os reuniões fossem reolizodos os l8:00 horos. Seu pedido foi

otendido prontomente pelo senhor presidente que o colocou em votoçõo e

obteve oprovoçÕo por 12 votos. No ordem, possou-se à Polovro livre oos

inscritos: lnscrilo: Poulo José venÔncio. lnscriçõo feilo em: 22/01 12016. Assunlo:

condições do quodro de esportes dos boirros SÕo vicente e N. s. de Fótimo.

Senhor Poulo Venôncio iniciou suo exposiçõo como protesÍo, olegondo que o

esporte em Sõo Gotordo foi obondonodo pelo prefeito, pois, nõo hÓ secretório e

nem chefe de esportes. Afirmou que houve três trocos no chefio do setor e que

no ultimo vez, o ocupqnte do corgo permoneceu por 0l {um) mês e foi

mondodo emboro. Relotou que o senhor Diogo, o ultimo o ser nomeodo poro o

corgo de chefe de esportes, ficou por openos 0l (um) mês, e que desconhece o

motivo de suo dispenso. Expôs que trouxe fotos do quodro de esportes do boino

Sôo Vicente, porém, nôo terõo como serem expostos' Mos o foto' é que o

quodro estó totolmente obondonodo. Houve o corte de luz, impossibiliiondo os

jogos à noite, o moto tomou conto do quodro, os bonheiros e os telos estôo

donificodos. Ele sugeriu oo senhor presidente, que fosse montodo um grupo poro

fiscolizor o quodro e o prefeito, pois, ele gostorio de sober poro onde estó indo o

dinheiro destinodo oo esporte. Afirmou que no ono possodo, foi folodo poro o

pessoo que tomo do quodro, que o mesmo serio reformodo, porém' o quodro

nõo foi orrumodo, e hoje se encontro cheio de moto com dengue' cobro e

outros. Sobre o quodro de esportes do boirro Nosso Senhoro de Fótimo, ofirmou

ter estodo no locol e se deporodo com um poriõo, que segundo o diretoro do

Escolo CecÍlio Meireles, foi colocodo pelo pessool do igrejo' A quodro encontro-

se sem pinturo, cheio de óguo, impossibilitondo o uso pelos crionços, bonheiros

depredodos, fioçõo exposto, e olegou que o locol deverio ser interditodo pelo

risco que represento. Afirmou que o senhor Geonison Morto Rodrigues,

conhecido como Geon, entrou no setor de esportes e o destruiu. Modificou o

que quis, brincou, o chomou poro umo reuniõo onde foi esculochodo' e ele

oceitou, ofinol, o prefeito coloco quem quer. Expôs que no compeonoto do

centenório de Sôo Gotordo, o premioçõo foi umo medolho. Destocou que o

Copinho foi olgo que o senhor Geonison trouxe de bom poro o cidode, porém'

ele nõo o procurou poro sober se querio formor um me, ssim como nôo
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perguntou oo Gospor, José Dedi, nem o ninguém que trobolho com time'

Afirmou que procurou o senhor Geonison e o queslionou sobre o porquê, de nõo

tê-los ovisodo, e o mesmo, o respondeu que esqueceu de folor com eles. Disse

que em ló onos, nunco viu o esporte tõo feio. O senhor Geonison mudou o

compeonoto de empresos poro o fim de semono e nõo fozio onÚncio. No dio

do entrego dos medolhos que ele opresentou em plenório, nõo oporeceu

ninguém, nem prefeito, vice-prefeito, vereodores, SGTV, somente os iogodores o

que pode ter dodo corogem poro entregor os medolhos de tõo deploróvel que

ficorom. o senhor Geonison obondonou o compeonolo, e o senhor Césor teve

que cobri-lo. o poliesportivo estó todo furodo, molhondo por dentro e ninguém

tomo otitude de onumó-lo, tudo obondonodo, ossim como o quodro do boirro

Boo Esperonço. O que se pode folor do esporte hoje, é que ocobou' O senhor

poulo venÔncio denunciou os horórios que sõo disponibilizodos no poliesportivo

de formo groÍuito. Solicitou que os vereodores livessem mois empenho por esto

couso e que lutossem com e por eles, que deseiom proticor esporte' e que às

vezes se deporom com um prefeito que poro ele, isto nõo é imporlonte, pois, ele

deve pensor que hó coisos mois importontes poro fozer como o soÚde. solientou

que os cidodes vizinhos dõo moior opoio oo esporte do que sõo Gotordo, tonto

é que iogodores soírom doqui poro iogor em Motutino, e os jogodores do lime

do Sporto erom todos de foro, enquonto os jogodores doqui nem no compo

entrorom, demonstrondo que oqui se opóio mois os de foro do que os do

próprio cidode. Ressoltou que nõo tem medo do prefeiio ou de quolquer outro,

pois, estó folondo o verdode. Agrodeceu oos vereodores, em especiol oo

vereodor Genésio, que sempre o opóiom, solicitondo que copinem o quodro e

religuem o luz. Afirmou que o direloro do escolo cecílio Meireles, disse nôo

poder enÍregor o chove do portõo do quodro poro o comunidode, porque o

quodro nôo tem bonheiro. O sênhor presidenle, otendendo o reivindicoçÕo do

senhor Poulo venôncio, propôs que o comissÕo de serviços pÚblicos reolizosse

umo vistorio nos locois que ele indicou, e solicitou o envio de oficio oo prefeiio.

No ordem, possou-se ô Polovro livre oos vereodores. Vereodor Genésio

porobenizou oo senhor Poulo Venôncio pelo corogem em relotor os problemos

dos quodros, ofirmondo que os reodores estõo em vido nõo fiscolizor, e
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ressollou quê o responsobilidode de odministror o cidode é do prefeito'

Solientou que foró o pedido poro que o esporte sejo trotodo com corinho, .ió

que nos últimos 20 onos. openos nesse mondoto que nÕo houve compeonoto

em 2013. Ressoltou que o senhor Poulo deslocou os pontos negotivos do senhor

Geon, mos Íombém reconheceu que em olgumos portes ele ocertou, como em

ter trozido o copinho poro o município. Finotizou porobenizondo oo senhor Poulo

em opresentor o quodro precório do odministroçôo relotívo oo esporte, e

ofirmou que o município preciso de mois pessoos que tenhom o corogem de

folor o verdode. vereodor odoir ressoltou que em 2013 e 2014 solicitou oo

prefeito relotório dos gostos do município com o esporte omodor de Sôo

Gotordo e que nÕo obteve resposio de nenhum de seus requerimentos'

Destocou que nõo foi contro o Copinho, pois, o inlegroçôo é muito importonte,

porém, nõo odionto trozer gente de foro e deixor nossos crionços obondonodos,

sem compo e opoio oo esporte. Tombém se expressou o respeito de um projeto

de limpezo de lote que reolizou em 20]3, onde tombém solicitou que o prefeiÍo

reolizosse umo componho educotivo poro comboter o mosquito do dengue'

Obteve como resposto do prefeito, que esto coso nôo poderio tomor esso

iniciotivo, pois, elo pertence oo executivo e nõo oo legislotivo. Quem teve

dengue, sobe do importôncio do limpezo de loÍes, nõo Íer lixo ocumulodo, nõo

Íer crio.lório de dengue. Proticomente nos meses de joneiro e fevereiro, ió se tem

o número de cosos de dengue de todo o ono de 20 I 5, e esse índice iró

oumentor, pois, podendo chegor o ziko vírus, o chikungunyo e coso nõo sejom

tomodos providêncios poderemos ver nossos fomiliores indo o óbilo em

decorrêncio desses tipos de doenços. Mencionou que Copelinho do Aboeté

completou um ono e quoiro meses que o poÇo ortesiono estó furodo, o Óguo

estó vozondo e nenhumo providêncio foi lomodo pelo prefeituro. Ressoltou

oindo, que o prefeito foi buscor energio em um locol muito dislonte, sendo que

no próprio comunidode tinho energio de fócil ocesso, dentro do propriedode

do cidodôo que o cedeu. A irresponsobilidode do prefeito jó possou dos limites

e ogoro vem tronsferindo o responsobilidode poro o CEMIG que estovo em

greve. Opinou que o COPASA deveÍio ossumir o obostecimento de óguo do

Copelinho do Aboeté. Tom o situoçôo de Gu od Ferreiros que
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nõo possui locol odequodo poro descorte de entulho e tõo pouco possul

coçombos poro recolhimento. Destocou tombém, o situoçôo dos estrodos

rurois, onde os fozendeiros precisom pogor moquinÓrio poro orrumor os estrodos.

o senhor presldenle solicitou que o secretorio confeccionosse um oficio, que

deverá ser ossinodo por todos os vereodores, poro que no próximo reuniôo

posso vir olguém do prefeituro poro esclorecer como estó o combole o dengue

no nosso cidode, e que tombém venho olgum servidor que posso esclorecer

sobre o situoçõo do óguo do copelinho, ossim como tombém sobre os obros do

posto de soÚde do boirro Toquoril e do rodoviório. vereodor Gilberto ressoltou

que conhece o senhor Poulo Venôncio e que tem o certezo' de que conforme

foi dito, ele nõo desistirÓ do esporle. Propôs umo moçÔo de oplousos oos

orgonizodores do Copinho, no pessoo do senhor Vinícius, pois, o principol nôo é

o torneio em si, mos sim, crior nos nossos iovens o sonho de um dio poder disputor

Umcompeonotodoqueleníve|epoderservistoporolheiros,queôsvezesvendo

olgum menino se deslocondo, um dio poderó vir o ser um gronde jogodor

profissionol, defendendo os equipes de nosso poís' Citou como exemplo' o

Sporto que é bicompeôo regionol, e que nõo é fócil umo equipe ser duos vezes

compeõ por um compeonoto promovido pelo Ligo Potense, e sobemos que o

que folto é o opoio no bose. Solicitou que seio dodo umo oiençõo especiol o

quodro do boirro Nosso senhoro de FÓtimo e à quodro do boirro Sõo Vicente.

Tombém solicitou ocomponhor o comissÕo poro reolizor os trobolhos, e que nõo

fique somente no relotório, mos que seio cobrodo do prefeito umo soluçõo.

Relotou o quontidode no oumenio do nÚmero de jovens infrotoÍes que vêm

proticondo crimes em nosso cidode, e oponto como motivo o folto de locol

poro os crionços proticorem esporte. Declorou ser um obsurdo nôo hover em

sôo Gotordo umo Secretorio de Esportes, e que suo crioçÕo nõo serio motivo de

oumento de despesos, pois, terio ocesso o verbos do governo destinodos

especificomente poro esto óreo. Vereodor Voldivino porobenizou oo senhor

poulo por seu empenho e ofirmou que os inÍegrontes do comissõo de Serviços

Públicos Municipois irôo fiscolizor todos os quodros de Sôo Gotordo' e

reivindicondo oo prefeito melhorios. Aproveitou o oportunidode poro folor o

respeito do COPASA, e o uloÇoo o erco dos obros de
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trotomento de esgoto que deveriom ter sido entregues no fim do mês de joneiro,

porém, com o odvento dos chuvos, nõo ficorom prontos. O folo é que o povo

nôo suporto mois pogor umo toxo obusivo, por um serviço que nÕo estó sendo

reolizodo, e por esse motivo, solicitou oo senhor presidente, que morcosse com o

chefe do COPASA umo visilo dos vereodores os obros do estoçõo de

trotomento de esgoto de SÔo Gotordo, poro repossor informoçôes Ô populoçõo'

Solicitou tombém que fosse morcodo umo reuniôo poro discussÔo do reojuste

do toxo de trotomento de esgoto. sugeriu que fosse enviodo ofício o prefeituro

poro esclorecimenÍos o respeiio do óguo do Copelinho, e outro oo

superintendente do CEMIG poro preslor esclorecimentos sobre o demoro dos

obros de energio no posto poro obostecer Copelinho do Aboeté. Nodo mois

hovendo com o groço de Deus o senhor Presidente declorou encerrodo

o reuniõo. Do que eu ienho poro constor, eu, Gilberto de Oliveiro

Côndido, lo secretório, lovrei o presente oto que opÓs lido e oprovodo

segue ossinodo pelos demois membros do Mesq Diretoro. Sõo Goiordo -
MG. l5 de fevereiro de 201ó

c IO DOS SANTOS

Presidente

INS NETO

ce-Presidente

VATDIVINO HONORATO DE OIIVEIRA

2o Secrelório
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